

La Murga los Guacimetitos, con 24 niños/as deleitaron a los asistentes con su repertorio, luciendo la fantasía el “El ejército del país de las maravillas”, del diseñador conejero Bienvenido Cabrera.

Continuó la jornada de la mano de otra murga infantil, joven dentro de los circuitos carnavaleros, ya que es su cuarto año en los escenarios, “Los Retoñitos”, que cuenta con 27 niños/as, que recorrerán el Carnaval luciendo la fantasía “Espantapájaros” de Manuel Camejo.

Las veteranas “Revoltosas” deleitaron a los asistentes, tras 30 años pisando escenarios, con presentación, himno y sus letras llenas de ironía y sarcasmo recibiendo el aplauso del público asistente a la cita. Las Revoltosas son un referente no solo en el carnaval municipal, sino en el insular, llenando el escenario con sus 26 miembros, luciendo la fantasía “Alma de matriuska” de Manuel Camejo.

La Batucada Bentchey, se presentaron ataviados como “Piratas de San Bartolomé”, bajo diseño de César Corujo, dando lo mejor de ellos en esta actuación que cerraron el carnaval municipal, a ritmo de tambor sus 31 componentes.

Áurea Mauri, concejal de Festejos, “agradece la participación de las agrupaciones, su entrega y trabajo durante meses, que como resultado ha tenido una espectacular puesta en escena, así como, invitar a todos los ciudadanos a los próximos actos programados, el **Carnaval Chinijo** (sábado 9 de febrero a las 17.00 horas en el Parque Félix Rodríguez de la Fuente), el

Coso de Carnaval en San Bartolomé

(martes 12 de febrero, a las 18.00 horas, con salida desde el IES San Bartolomé, finalizando en el Parque Félix Rodríguez de la Fuente) y el

Pasacalles de Playa Honda y quema del Guachinango

(viernes 15 de febrero, a las 17.00 horas, con salida desde la plaza Santa Elena, recorriendo San Borondón y finalizando en la avenida a la altura de la calle Princesa Ico.)”.